

COMMUNIQUE DE PRESSE

**Lancement d'une collecte de fonds
pour les cliniques et les maisons de retraite
de la Fondation Vincent de Paul**

Nos équipes ont besoin de vous !



**Dans cette lutte implacable contre le COVID-19,
nous pouvons tous agir, et nous avons besoin de vous !**

Dans les cliniques et les maisons de retraite de la Fondation Vincent de Paul, dans le Bas-Rhin, en Moselle et en Meurthe-et-Moselle, les soignants et tous les personnels sont totalement mobilisés mais ont besoin de votre soutien.

Grâce à vos dons, nous pourrons leur offrir des plateaux repas, des fruits, des chocolats, des boissons chaudes, des petits-déjeuners, toutes ces petites attentions qui leur permettront de faire une pause avant de reprendre leur service et le combat !

Vous pouvez également soutenir la Fondation pour acheter du matériel d'urgence et couvrir tous les nouveaux besoins qui pourront émerger de cette crise sanitaire.

Faites votre don en ligne sur :

>> <https://www.fondation-vincent-de-paul.org/dons-legs/don-en-ligne/> <<

**Tous vos messages de soutien et dessins de vos enfants sont aussi les bienvenus :
soutienauxequipes@fvdp.org !**

Au nom de tous ses patients, ses résidents et ses soignants mobilisés, la Fondation Vincent de Paul vous remercie.